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Depuis plusieurs 
années, les musul-
mans pratiquants de 
la commune d’Au-
bergenville recher-
chaient un véritable 
emplacement afin 
d’exercer leur culte. 
La Mairie a donc 
décidé de leur louer 
le terrain se trouvant 
à côté du stade de 
rugby. Une salle de 
prière avec deux 
bungalows va être 
aménagée d’ici la fin 
de l’année 2024.
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Jusqu’à 3 745 euros 
d’amende : la Ville durcit 
le ton face aux incivilités
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La salle de prière a trouvé 
son emplacement

Depuis plusieurs années, les musulmans 
pratiquants de la commune d’Aubergenville 

recherchaient un véritable emplacement afin 
d’exercer leur culte. La Mairie a donc décidé 
de leur louer le terrain se trouvant à côté du 

stade de rugby. Une salle de prière avec deux 
bungalows va être aménagée d’ici la fin de 

l’année 2024.
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AUBERGENVILLE

«  Je veux que tout le monde puisse 
exercer son culte en toute sérénité.  » 
Gilles Lécole, maire LR d’Auber-
genville, est droit dans ses bottes 
lorsqu’il parle laïcité. Depuis plu-
sieurs années, les musulmans pra-
tiquants de sa commune étaient 
cantonnés à une petite salle de 
70m² située au 60, rue du plateau, 
à l’intérieur d’un bâtiment appar-
tenant au bailleur social 1001 Vies 
Habitats. Et encore, quelques 
années auparavant, c’était pire  : 
«  Mon prédécesseur François Bony 
(maire de la Ville entre 2001 à 2014) 
avait négocié avec ce bailleur car les 
fidèles priaient dans des caves, ce qui 
était inconcevable humainement.  » 
Sauf que le nombre de croyants 
augmentant, ils se sont à nouveau 
retrouvés à l’étroit. « Au niveau de 
la sécurité, cela laissait à désirer. Lors 

passé en revue ceux que je voulais 
garder pour d’autres projets. Je ne 
désirais pas non plus le rachat d’un 
pavillon car la priorité était que per-
sonne n’ait à subir de nuisances. L’as-
sociation s’est donc rabattue sur des 
Algeco. » Et finalement quatre ans 
plus tard, la parcelle a été trouvée.

Une salle trop petite

Elle se trouve au niveau du ter-
rain de rugby, au croisement de 
la rue du Faubourg et du chemin 
de Vaux-les-Huguenots. Plus de 
1 000 m² juste à côté des champs 
qui servait principalement à col-
lecter les déchets végétaux de la 
ville. De plus sa forme particulière 
en pointe ainsi que sa position 
ne permettaient pas d’envisager 

veau des champs aux alentours, il 
fallait raccorder l’eau et l’électricité. 
La Municipalité a donc sorti de sa 
poche 50 000  euros, une somme 
qu’elle récupèrera grâce au bail 
emphytéotique (bail immobilier 
qui a pour particularité d’avoir une 
longue durée (99 ans) conférant 
au locataire une quasi-propriété 
du bien, Ndlr) conclue avec l’AC-
MA, qui a aussi déposé un permis 
de construire : « C’est une excellente 
façon de contractualiser entre nous et 
l ’association cultuelle. » Par ailleurs, 
les fidèles devaient aussi partir 60, 
rue du plateau car le durcissement 
de la loi ne permettait plus à 1001 
Vies Habitats de mettre à dispo-
sition une salle de prière dans ses 
logements sociaux.

Un respect des processus 
à la lettre

Gilles Lécole l’assure, «  tout a été 
fait dans les règles de l ’art ». La Mai-
rie, l’ACMA et les services de la 
Préfecture se sont réunis plusieurs 
fois car « pour tout ce qui est salle de 
prière, cela passe par une autorisation 

préfectorale afin de savoir d’où pro-
viennent les fonds et pour quel type 
d’association. Aujourd’hui je peux 
présenter un projet à mes habitants 
dont l ’État assure la solidité intellec-
tuelle. » Seul élément que souhaitait 
imposer Monsieur le Maire : avoir 
une salle de prière pour les femmes 
mais l’association cultuelle l’avait 
déjà prévue. En outre, l’aménage-
ment du terrain sera présenté au 
prochain conseil municipal  : «  Je 
trouve cela normal d’informer la 
population, d’être transparent. J’ai 
cru comprendre qu’il pouvait y avoir 
une légère opposition mais moi je suis 
droit dans mes bottes. Sur les réseaux 
sociaux il y a aussi eu quelques mau-
vaises réactions mais je suis persuadé 
que ce ne sont pas des Aubergenvillois 
ou des Aubergenvilloises. »

Une salle de prière à défaut 
d’une mosquée

Même si l’ACMA a fêté la mise 
à disposition de ce terrain comme 
une victoire, elle aurait aimé pro-
fiter d’un véritable édifice en dur. 
«  Là c’est une salle de prière, tu ne 

peux pas faire autant de choses que 
si tu disposais d’une mosquée  » dé-
plore Rachid, mais au moins cela 
résout les problèmes logistiques de 
certains croyants. » En effet, suivant 
la localisation de leurs travails, 
ils pouvaient se rabattre sur les 
mosquées aux alentours comme à 
Mantes-la-Ville ou à Mantes-la-
Jolie. L’association va donc ins-
taller dans les semaines à venir 
les deux bungalows dont elle s’est 
déjà portée acquéreuse  : «  Nous 
allons devoir débourser entre 80 000 
et 100 000 euros et nous avons lancé 
une cagnotte en ligne (sur CotizUp, 
Ndlr) afin de demander l ’aide de nos 
fidèles.  » D’ici fin 2024, ce seront 
donc 400 personnes qui pourront 
venir au croisement de la rue du 
Faubourg et du chemin de Vaux-
les-Huguenots.

Dorénavant dans la commune au-
bergenvilloise, les habitants pour-
ront compter sur les deux églises, 
le temple protestant et la salle de 
prière afin que chacun et chacune 
puisse profiter de sa liberté de 
culte, comme l’assure le principe 
de la laïcité. 

La salle située au 60, rue du plateau était devenue trop petite pour les musulmans pratiquants de la commune 
d’Aubergenville.

Gilles Lécole, maire LR d’Aubergenville, est ravi d’avoir trouvé une solution 
aux problèmes de l’ACMA.
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 AURELIEN BAYARD

de certaines prières comme celle de 
l ’Aïd, tout le monde ne peut pas ren-
trer  » précise Rachid, trésorier de 
l’Association de la communauté 
 musulmane d’Aubergenville.

Peu de temps après l’élection de 
Gilles Lécole en 2020, l’ACMA 
vient donc à sa rencontre afin de 
trouver un terrain  : «  Nous avons 

d’autres constructions. «  C’était 
une volonté commune de n’apporter 
aucune nuisance aux alentours. Là 
hormis quelques lapins et des che-
vreuils… » s’amuse l’édile local.

Cependant, la Mairie a dû effec-
tuer des travaux pour viabiliser le 
terrain. Si la présence de parking 
évitait des aménagements au ni-
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Des travaux prévus sur l’A14

CONFLANS-SAINTE-HONORINE 
Élections européennes : Élisabeth Borne en visite 
de campagne pour Valérie Hayer
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 MAXIME MOERLAND

Afin de lutter contre les incivilités du 
quotidien, la Mairie de Poissy a fait 
un choix : taper dans le portefeuille. 
C’est lors du dernier conseil munici-
pal en date, qui s’est déroulé le lundi 
6 mai, que la maire Sandrine Berno 
Dos Santos a annoncé sa volonté de 
serrer la vis face aux tags, déjections 
canines, dégradations du mobilier 
urbain ou autres dépôts sauvages. 
«  Face à ces incivilités insupportables, 
certains baissent les bras et se résolvent 
à nettoyer jour après jour l’espace public 

Contrairement à sa consœur, cette 
fermeture est prévue. Du 27 mai 
au 31 mai, l’autoroute A14 sera 
fermée de 21 h 30 à 5 h du matin. 
Cela concerne les deux sens de 
la circulation, c’est-à-dire entre 
le tronçon qui relie le quartier 
d’affaires de La Défense (Hauts-
de-Seine) et Orgeval, ainsi que la 
bretelle d’accès située au niveau 
de Chambourcy. Ces informations 
ont été dévoilées dans un arrêté 
interpréfectoral pris par les préfec-
tures yvelinoise et altoséquanaise.

Jusqu’à 3 745 euros d’amende : la Ville 
durcit le ton face aux incivilités

POISSY

comme Sisyphe pousse son rocher sans 
fin, observe l’édile en préambule de la 
délibération. Ce n’est pas notre concep-
tion de l’action publique. Car il n’est au 
fond pas acceptable que les incivilités de 
quelques uns continuent à peser sur les 
finances de tous les autres ».

Pour dissuader les potentiels contre-
venants, la Ville déploiera désor-
mais un arsenal juridique étoffé, en 
appliquant directement les amendes 
pénales telles qu’elles sont prévues 

Les élus pisciacais ont voté pour la création d’un plan de 
lutte contre les incivilités sur la voie publique, lors du conseil 
municipal du 6 mai. Exit les contraventions de 35 euros : les 
amendes pénales seront directement appliquées.

Du 27 au 31 mai, le groupe SANEF va mener des opérations 
de maintenance ainsi que des travaux préparatoires pour le 
passage en flux libre au niveau de l’A14. Une fermeture est 
donc prévue dans les deux sens entre 21 h 30 et 5 h du matin.

L’ancienne Première Ministre a effectué une opération de porte à 
porte en compagnie de la députée des Yvelines Nadia Hai, le jeudi 
9 mai dernier, pour présenter le programme de la candidate de la 
majorité aux élections européennes, Valérie Hayer.

Ces nouvelles amendes dissuasives s’ajoutent donc aux autres actions de 
prévention et de sensibilisation déjà mises en place sur la commune, comme 
les opérations de ramassages citoyens.

Dans les nuits du 27 au 31, préparez vos itinéraires de secours si vous souhaitez 
emprunter l’A14 car celle-ci sera fermée pour cause de travaux.

Le cortège macroniste est allé à la rencontre des Conflanaises et Conflanais jeudi 
dernier.
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Cette fermeture est la consé-
quence de travaux de maintenance 
menés par la SANEF (Société des 
autoroutes du Nord et de l’Est de 
la France) ainsi que ceux prépara-
toires au futur passage en flux libre 
de la voix rapide.

Par ailleurs, l’arrêté interpréfecto-
ral stipule que «  si un événement 
bloquant le trafic sur l ’A13 interve-
nait » durant les horaires des tra-
vaux, l’A14 pourrait être rouverte 
pour décongestionner le trafic. 

 EN BREF

C’est dans le cadre de la journée de 
l’Europe, le jeudi 9 mai, que l’ex-
Première Ministre Élisabeth Borne 
a battu le pavé à Conflans-Sainte-
Honorine, accueillie par la députée 
de la 7ème circonscription des Yve-
lines Nadia Hai et l’élu d’opposition 
Renaissance Mickaël Littière. Mais 
c’était surtout l’occasion de faire 
campagne pour les prochaines élec-
tions européennes, avec un premier 
tour qui pointe le bout de son nez, 
le 9 juin prochain.

Outre une opération de porte-à-
porte pour vanter les mérites du 
programme de Valérie Hayer, la 
candidate de la majorité au pro-
chain scrutin, Élisabeth Borne s’est 
rendue auprès de la stèle de son pré-
décesseur Michel Rocard, Premier 
ministre de 1988 à 1991 et maire 
de Conflans-Sainte-Honorine de 
1977 à 1995, au sein du parc du 
château des Terrasses. « Très bel ac-
cueil et des échanges nourris sur notre 
projet  » a commenté Nadia Hai 
suite à cette visite de campagne. 

au lieu des 35  euros habituels. Par 
exemple, si on oublie de ramasser 
les déjections de son chien dans 
les rues pisciacaises, on s’expose à 
une contravention de… 500  euros. 
Pour les dépôts sauvages, la note 
monte à 1 500  euros sans compter 
les 150 euros d’intervention. Et pour 
les tags, c’est pire  : ceux qui osent 
habiller de leurs graffitis les murs de 
la cité Saint-Louis sont désormais 
sous la menace d’une amende de 
3 745  euros.

« Notre commune se démène afin d’offrir 
un cadre de vie toujours plus paisible et 
propice aux Pisciacais, se défend San-
drine Berno Dos Santos. Des moyens 
humains et financiers conséquents aux-
quels s’associent de nombreux acteurs 
engagés dans cette démarche, que ce 
soit la communauté urbaine, les asso-
ciations, les commerçants et même des 
particuliers. Or malgré l’investisse-
ment de cette communauté de citoyens 
responsables, force est de constater que 
le civisme n’est pas toujours au rendez-
vous  ». Ces nouvelles amendes dis-
suasives s’ajoutent donc aux autres 
actions de prévention et de sensi-
bilisation déjà mises en place sur la 
commune, comme les opérations de 
ramassages citoyens. 

POISSY  
On connaît les lauréats du budget 
participatif

Le tout premier budget parti-
cipatif de la Ville de Poissy a ses 
lauréats  : le Pisciacais Jonathan 
Hongrois a tapé dans l’œil des vo-
tants avec son projet d’îlot de fraî-
cheur à créer en centre-ville, tout 
comme Cécile Raynaud qui, elle, 
y a proposé la construction d’une 
tour pour le retour des hirondelles 
afin de « protéger la biodiversité » et 
«  combattre l ’excès de moustiques  », 
joignant ainsi l’utile à l’agréable.

Ces deux projets seront mis en 
œuvre par la municipalité à partir 
du deuxième trimestre 2024. Au 

Les deux projets retenus sont la création d’un îlot de fraîcheur 
en centre-ville, et la construction d’une tour pour le retour des 
hirondelles.

total, 30 projets ont été soumis au 
vote des habitants. Les porteurs de 
projet ont d’ailleurs été reçus en 
mairie le lundi 6 mai dernier, afin 
de recevoir un diplôme les récom-
pensant pour leur participation. 

Pour rappel, la Ville de Poissy a 
dédié 100 000 euros de son budget 
d’investissement pour la première 
édition de cet exercice de démo-
cratie participative. À l’arrivée, le 
projet de tour à hirondelles néces-
sitera un budget de 20 000  euros, 
contre 50 000 euros pour l’îlot de 
fraîcheur. 

Les porteurs de projet ont d’ailleurs été reçus en mairie le lundi 6 mai dernier, 
afin de recevoir un diplôme les récompensant pour leur participation.
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Depuis ce lundi 13 mai et jusqu’au 
vendredi 14 juin, la Ville de Limay 
organise un concours photo «  Li-
may ma ville » sur Instagram. L’ob-
jectif  ? Immortaliser la commune 
avec un cliché faisant rayonner ses 
rues, son environnement ou même 
ses habitants. Pour comptabiliser 
votre participation, il vous suffit 
de poster une photo de Limay sur 
le réseau social, identifier ou men-
tionner @villedelimay, indiquer le 
hashtag #Limaymaville, et suivre le 
compte @villedelimay.

Parmi les participants, 2 gagnants 
seront désignés par un jury. Cha-
cun d’entre eux remportera alors 
une carte cadeau multi-marques de 
80  euros. Les résultats seront an-
noncés sur le compte Instagram de 
la ville de Limay le samedi 29 juin 
prochain. L’ensemble des photos 
recensées dans le cadre du concours 
feront l’objet d’une  exposition au 
sein de l’hôtel de ville. 

Elle devait être tout bonnement 
annulée. Puis, dans un second 
temps, limitée à des horaires res-
treints jusqu’à 19 h, en raison des 
récentes violences entre bandes 
rivales (voir notre édition du 1er 
mai). Finalement, suite à un énième 
retournement de situation, la fête 
foraine de Mantes-la-Ville se tien-
dra bien jusqu’à 21 h, du 17 au 20 
mai  prochain.

Une nouvelle réunion entre la 
Ville et les forains, qui ont insisté 
sur l’importance de la fin de jour-
née pour leur rémunération, a 
convaincu le maire de lâcher du 
lest. Les forains menaçaient même 
de manifester pour montrer leur 
mécontentement. «  Nous mettrons 
donc collectivement en œuvre des 
mesures pour assurer la sécurité des 
Mantevillois même s’il appartient à 
chacun de respecter le cadre festif de 
cette manifestation », a déclaré l’édile 
sur Facebook. 
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MANTES-LA-VILLE  
La fête foraine 
finalement ouverte 
jusqu’à 21 h

LIMAY  
Faites briller votre 
ville sur Instagram

 EN IMAGE

VALLEE DE SEINE  
8 Mai : une cérémonie commune pour Epône et Mézières
Comme chaque année, les Villes d’Epône et Mézières et leurs élus respectifs ont célébré, à travers une 
commémoration commune, la capitulation allemande et la fin de la Seconde Guerre Mondiale, le mercredi 
8 mai dernier à 11 h. Outre la cérémonie habituelle et ses discours, honneurs et hymne national, le parvis 
de la Mairie de Mézières accueillait une exposition sur les soldats méziérois morts pour leur patrie, fruit 
d’un travail de recherche effectué par l’historien Denis Vanura. Une façon d’en savoir plus sur ces hommes 
disparus durant le conflit. 
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Un concours photo « Limay 
ma ville » est organisé par la 
municipalité, jusqu’au 14 juin 
prochain sur le réseau social. 
Deux chèques cadeaux sont à 
gagner pour les deux lauréats.

Le maire de Mantes-la-Ville, 
Samy Damergy, est revenu sur 
sa décision de ne pas autoriser 
la tenue de l’événement après 
19h, suite à une rencontre avec 
les forains qui ont réclamé une 
fermeture à 21 h.
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L’idée avait été soumise à l’avis des habitants, il y a un peu plus 
d’un an (voir notre édition du 8 mars 2023) : la police muni-
cipale d’Orgeval devrait bien être armée à partir de la fin de 
l’année 2024, rapporte 78Actu. Six policiers municipaux seraient 
actuellement en formation pour s’équiper d’un Glock 17 au-
près du Centre National de la Fonction Publique Territoriale 
(CNFPT). 

La décision, qui avait été actée lors du conseil municipal du 23 
juin 2023, a pour objectif, au-delà de dissuader et de protéger, 
de rendre la commune plus attractive en terme de recrutement : 
seulement deux policiers municipaux étaient en poste il y a 5 ans 
à Orgeval, alors que la commune est, en superficie, plus grande 
que sa voisine pisciacaise. 

C’est une découverte pas comme les autres qu’a fait un pas-
sionné d’histoire, dans une forêt du plateau des Alluets-le-
Roi. En spécialiste de la seconde guerre mondiale, il a mis la 
main sur les restes d’un avion américain qui s’est écrasé dans 
le secteur, peu de temps avant la Libération, relate 78Actu. 
Et il fallait avoir l’œil : les restes de la carcasse étaient pour 
la plupart enfouis dans le sol, avec des bouts de ferraille de 
ci de là. 

Bien loin, donc, de l’image que l’on se fait de l’épave rouillée 
retrouvée presque intacte. Mais à partir de sa découverte, il a 
tout de même pu retracer le trajet et le destin du pilote s’étant 
écrasé sur les lieux, comme une cinquantaine d’autres avions 
sur le secteur du Vexin à cette période. 

Attention aux coupures d’eau à Vernouillet  ! 
En raison de la mise en place de débitmètres 
sur certaines canalisations d’eau potable de la 
commune, certaines coupures ou manque de 
pression sont à prévoir dans les prochains jours. 
Sur la route de Bures, notamment, une coupure 
aura lieu sur un très grand secteur entre le 3 et 
le 7 juin. Les travaux se feront principalement 
de nuit afin de limiter la gêne occasionnée. 

Il est possible que suite aux travaux, l’eau du 
robinet soit « blanche » pendant plusieurs jours. 
C’est un phénomène connu pour ce type de 
travaux qui fait rentrer de l’air dans le réseau. 
À la remise en eau, l’air se mélange à l’eau et 
donne cette impression de blancheur. Cepen-
dant, il n’y a aucun impact sanitaire sur la 
 qualité de l’eau. 

L’Yvelinoise Adnaé continue son petit bon-
homme de chemin sur le plateau de The Voice : la 
voilà en demi-finale après avoir obtenu 54,3 % 
lors de son duel face à sa concurrente Maeva, 
samedi dernier. La Franco-Gabonaise âgée de 32 
ans, qui a interprété le titre « Mon Amour » de Sli-
mane entendu à l’Eurovision, vise déjà la victoire 
finale. Mais pour cela, il faudra passer le cap des 
demis, ce samedi 18 mai. 

 INDISCRETS
JAMBVILLE  

Pentecôte : L’émission Le Jour 
du Seigneur diffusée depuis le parc 
du château

Le Fraternel est un rassemblement 
de jeunes collégiens et lycéens des 
diocèses d’Île-de-France, qui se 
réunissent tous les ans à la Pente-
côte, une année sur deux pour les 
lycéens à Lourdes, et l’année sui-
vante pour les collégiens à Jamb-
ville. Cette année, ce sont les collé-
giens qui célébreront la Pentecôte 
du côté du parc du château.

Près de 11 500 jeunes seront réu-
nis sous un immense chapiteau 
devant les caméras de France  2  : 
en effet, l’émission dominicale Le 
Jour du Seigneur, la plus ancienne 
du Paysage Audiovisuel Français 
(PAF), sera diffusée en direct de-
puis Jambville ce dimanche 19 mai 
à 11 h dans le cadre de ce pèleri-
nage de 3 jours. Chaque dimanche, 
ce sont en moyenne 700 000 per-

11 500 jeunes chrétiens collégiens d’Île-de-France seront 
réunis à Jambville, ce dimanche 19 mai, pour le pèlerinage 
annuel du Frat. L’émission Le Jour du Seigneur de France 2 
sera diffusée depuis le parc du château pour l’occasion.

Chaque dimanche, ce sont en moyenne 
700 000 personnes qui assistent à 
l’émission devant leurs téléviseurs.

D
R

sonnes qui assistent à la messe de-
vant leurs téléviseurs. Le 31 mars 
dernier, la toute dernière messe de 
Pâques a réuni plus d’un million 
de téléspectateurs. 

 EN BREF

EPONE  
Votez pour la future aire de jeux 
de votre choix

YVELINES  
Quand des aurores boréales 
illuminent le ciel du territoire

La Mairie d’Epône va bientôt en-
treprendre des travaux de rénova-
tion de l’aire de jeux située à côté de 
la salle du Bout du Monde. Et pour 
définir l’aspect de ce nouvel espace 
dédié aux enfants épônois, la Ville 
propose à ses administrés de choisir 
entre deux propositions.

Deux projets sont proposés avec 
deux thèmes distincts. Le premier, 
sur le thème du safari, se dote de 

Les réseaux sociaux n’ont parlé que 
de ça le week-end dernier  : des 
aurores boréales ont illuminé le ciel 
du pays (et d’autres en Europe) ven-
dredi et samedi soir, illuminant le 
ciel d’une teinte tantôt rose, tantôt 
verte… jusqu’à notre territoire. En 
effet, plusieurs Yvelinois ont partagé 
quelques clichés de ce spectacle qui 
laisse rêveur sur les réseaux sociaux, 
de Mittainville à Mantes-la-Jolie.

La raison de ce phénomène raris-
sime ? Une tempête solaire qualifiée 

La Ville d’Épône s’apprête à rénover l’aire de jeux située tout 
près de la salle du Bout du monde, et propose aux habitants 
de voter pour le projet qu’ils préfèrent avant le 20 mai.

Une tempête solaire a touché la Terre le week-end dernier, et a 
offert un panorama de rêve avec des aurores boréales visibles 
aux quatre coins de la France et de l’Europe… et même dans 
les Yvelines !

structures individuelles et collectives 
à partir d’1 et 2 ans, de nombreuses 
activités ludiques, de jeux à ressort 
et d’un sol souple. Le second, sur le 
thème nature, propose peu ou prou 
la même chose, mais avec un tout 
autre habillage. Pour voter, il suffit 
de se rendre sur le site de la muni-
cipalité, de choisir le projet de votre 
choix et de renseigner votre quartier 
de résidence. La clôture des votes est 
prévue pour le 20 mai. 

d’« historique », causée par des éjec-
tions de particules en provenance 
du Soleil, qui déclenchent des tem-
pêtes géomagnétiques lorsqu’elles 
atteignent notre planète. 

Des tempêtes géomagnétiques de 
niveau 5, soit le niveau maximum sur 
l’échelle utilisée, ont ainsi été obser-
vées vendredi soir puis de nouveau 
samedi matin, selon l’Agence amé-
ricaine d’observation océanique et 
atmosphérique (NOAA). Une pre-
mière depuis 20 ans. 

Pour voter, il suffit de se rendre sur le site de la municipalité, de choisir le 
projet de votre choix et de renseigner votre quartier de résidence.

Des photos plus spectaculaires les unes que les autres ont inondé les réseaux 
sociaux ce week-end.
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Qu’est-ce qui se joue à l’adolescence ? 
Quelles sont les règles et limites à 
cet âge là ? Comment favoriser une 
communication bienveillante  ? La 
municipalité de Conflans-Sainte-
Honorine a fait appel à l’associa-
tion Oppelia, pour répondre aux 
questions que se posent les parents 
d’adolescents et de jeunes adultes 
via son programme Les montagnes 
russes. L’idée ? Accueillir les parents 
Conflanais pendant 4 ateliers de 
2 h 30 en s’appuyant sur une mé-
thode pédagogique participative, 
utilisant des outils ludiques qui sus-
citent la réflexion. Une chargée de 
mission encadrera ces rendez-vous 
réunissant jusqu’à 15 parents. Si vous 
êtes intéressé, contactez directement 
l’association par mail à l’adresse 
adanobasset@oppelia.fr, ou par télé-
phone au 06 60 90 64 97. La partici-
pation aux ateliers, qui se dérouleront 
les 23 et 30 mai et les 6 et 20 juin, est 
totalement gratuite. 

CONFLANS-SAINTE-HONORINE 
Un accompagnement 
pour les parents 
d’adolescents
Quatre ateliers sont mis en 
place afin de proposer des 
solutions pour améliorer les 
relations entre parents et 
ados, du 23 mai au 20 juin à la 
résidence Les Essentielles.

 EN BREF
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MANTES-LA-VILLE  
La réhabilitation du gymnase 
Guimier repoussée de 6 mois

MANTES-LA-VILLE  
Gestion des déchets : quel bilan 
après le transfert des compétences ?

 MAXIME MOERLAND

Voilà bientôt 2 semaines que près 
d’une centaine de foyers achérois 
ont perdu l’accès à internet. Inter-
loqués, ces derniers ont mené leur 
enquête… et n’ont pas eu à aller bien 
loin pour en trouver la cause : plu-
sieurs armoires fibres de la commune 
ont été forcées au pied de biche, et 
ont vu leurs câbles sectionnés dans 
un acte de vandalisme évident.

Pourquoi évident ? Car la méthode 
employée est équivoque. En effet, 
les seuls câbles visés sont ceux des 
abonnés à Bouygues Telecom, ce 
qui laisse penser que des opérateurs 
fibres pourraient être à l’origine du 
méfait. « On voit bien que c’est un geste 
professionnel, c’est coupé net, précise 
une habitante désormais coupée 
d’internet. Certains de nos voisins 
pensent que cela peut venir de presta-
taires pour avoir plus de travail ».

Les dégradations sur le réseau de 
fibre optique sont légion sur le ter-
ritoire, et ce depuis de nombreux 

La gronde des clubs aura porté 
ses fruits. D’abord prévue pour le 
début de l’année 2025, la réhabi-
litation du gymnase Guimier est 
bel et bien repoussée au mois de 
juin de la même année (voir notre 
édition du 14 février). C’est après 
une période de concertations avec 
les associations sportives, orga-
nisées au mois de février dernier, 
que la municipalité a pris cette 
décision, afin de leur permettre 
d’effectuer une saison 2024-2025 
complète. En effet, plusieurs clubs 

Qui a sectionné les câbles 
de fibre optique ?

ACHERES

mois. Dans la commune voisine de 
Conflans-Sainte-Honorine, 4 ar-
moires ont été incendiées au cours 
des 12 derniers mois. De quoi 
motiver les habitants à se mobili-
ser sur les réseaux sociaux, attirant 
ainsi l’attention de la municipalité 
qui a proposé un accompagnement 
juridique pour les abonnés sou-

Depuis deux semaines, de nombreux habitants d’Achères 
ont constaté des actes de vandalisme dans plusieurs 
armoires fibre de la commune. Un détail interroge : seuls 
les câbles Bouygues Telecom ont été ciblés.

Les travaux, qui devaient démarrer en janvier 2025, seront 
finalement lancés en juin pour éviter de pénaliser les 
associations sportives utilisant les locaux.

La municipalité a publié les chiffres et les actions menées en 
matière de gestion des déchets, depuis le 1er janvier. Un bilan 
« satisfaisant » selon la Ville.

96 foyers seraient touchés par des pannes d’internet résultant de ces actes de 
vandalisme, selon Bouygues.

La Ville gère désormais la propreté et les espaces verts, et donc le ramassage 
des déchets, le désherbage ou la collecte des corbeilles de rues.

Ce chantier d’ampleur comprend des travaux de mises aux normes du bâtiment 
par le désamiantage, ainsi que l’isolation par l’extérieur.
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menaçaient de déménager dans 
une commune voisine en raison 
des travaux effectués en cours 
d’année.

Ce chantier d’ampleur comprend 
des travaux de mises aux normes 
du bâtiment par le désamiantage, 
ainsi que l’isolation par l’extérieur. 
«  Des travaux d’étanchéité seront 
également entrepris pour consolider 
la toiture », précise la municipalité. 
La fin du chantier est prévue pour 
le courant de l’année 2026. 

 EN BREF EN BREF

haitant entamer des démarches 
contre leur opérateur (voir notre 
édition du 8 novembre 2023).

Du côté de Carrières-sous-Poissy, 
le maire Eddie Aït a pris un arrêté 
municipal au mois de septembre 
dernier imposant Xp-Fibre, l’opé-
rateur chargé du déploiement et 
de l’entretien du réseau, à inter-
venir sous 48 h, sous peine d’une 
amende de 1 500 euros. Les Aché-
roises et Achérois récemment im-
pactés, eux, s’étonnent du mutisme 
de la Ville et de Bouygues, qui n’a 
toujours pas donné de date de ré-
paration à l’heure où nous écrivons 
ces lignes. 

Voilà un peu plus de 4 mois que 
la Mairie de Mantes-la-Ville, 
comme bon nombre de com-
munes sur le territoire, a récupéré 
l’exercice de la compétence voirie 
au profit de la communauté ur-
baine Grand Paris Seine et Oise. 
Cela comprend notamment la 
gestion de la propreté et des es-
paces verts, et donc le ramassage 
des déchets, le désherbage ou la 
collecte des corbeilles de rues.

Depuis cette date, 42 tonnes 
d’encombrant ont été collectées, 
tandis que 24,8 tonnes d’ordures 
ménagères ont été ramassées en 
dehors des bacs. Au total, 13 
personnes sont dédiées à plein 
temps à la propreté communale, 
avec 3 tournées hebdomadaires 
effectuées pour l’enlèvement des 
dépôts sauvages. « Si les premiers 
retours sont plus que positifs sur 
l ’eff icacité de cette délégation de 
compétences, il reste cependant un 
travail de pédagogie à mener pour 
continuer à réduire l ’incivilité 
des gens  », ajoute la Ville dans 
le dernier numéro du magazine 
 municipal. 

VILLENNES-SUR-SEINE  
La gare va devenir un pôle vélo

En 2022, la SNCF annonçait la 
fermeture du guichet de la gare de 
Villennes-sur-Seine. Soucieuse d’en 
faire un lieu en lien avec les mobi-
lités douces, la municipalité a alors 
soumis l’idée d’en faire un pôle vélo. 
Un appel à projet plus tard, voilà que 
Station Bees, réseau de stations de 
location et de vente de vélos élec-
triques, s’apprête à proposer dès 
2025 un espace de vente, de location 
et de réparation de cycles, ainsi qu’un 
espace conciergerie. Celui-ci se do-
tera d’un pressing écologique, d’une 
cordonnerie, et permettra d’acheter 
des produits issus de commerçants 
locaux. «  Station Bees privilégie la 

L’ancien guichet de la gare deviendra, courant 2025, un 
espace dédié à la vente, location et réparation de vélos ainsi 
qu’un espace de conciergerie.

réparation et participe à la filière de 
recyclage des batteries, ajoute la Ville 
dans un communiqué. Ainsi, au-delà 
du mode de déplacement zéro émission, 
l’entreprise s’inscrit dans une démarche 
d’économie circulaire. De plus, des iti-
néraires proposés par Station Bees sont 
élaborés avec les partenaires locaux 
pour permettre aux cyclotouristes de 
découvrir les spécificités et trésors lo-
caux ». Station Bees recherche juste-
ment un gérant afin de s’occuper de 
l’accueil au sein de sa future station 
villennoise. Si un tel rôle vous inté-
resse, il vous suffit d’envoyer votre 
candidature à l’adresse ovilleneuve@
stationbees.com. 

Construite en 1911 et reconnue patrimoine d’intérêt régional d’Île-de-France 
pour son style Art Nouveau, la gare de Villennes va prochainement devenir un 
pôle vélo.
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 AURELIEN BAYARD

Léna Kurbiel n’a pas encore atteint 
l’âge adulte qu’elle voit déjà les 
choses en grand. Le 8 juin, l’adoles-
cente de 17 ans s’élancera pour The 
World’s Thoughest Row - une traver-
sée du Pacifique à la rame qualifiée 
dans le milieu nautique comme la 
course la plus difficile du monde - 
devenant au passage la plus jeune 
participante à entreprendre cette 
aventure. De Monterey (Californie, 
Etats-Unis) à Hanalei Bay (Hawaï, 
États-Unis), il lui faudra puiser dans 
ses ressources physiques et mentales 
afin d’engloutir les 4 500  km qui 
séparent ces deux points. Cepen-
dant, l’Orgevalaise sait où trouver 
 l’inspiration. 

Tout d’abord, du côté de ses grands-
parents, Janusz et Joëlle, qui ont 
enchaîné les expéditions polaires 
vers l’Arctique, s’emparant même 
de quelques records. Puis auprès 
de sa coéquipière, Liz Wardley, de 
presque 30 ans son aînée. «  C’est 

Léna, 17 ans, va traverser 
le Pacifique à la rame

ORGEVAL

une super rameuse, s’exclame l’élève 
de terminale au lycée international 
de Saint-Germain-en-Laye, elle va 
pouvoir me transmettre tout ce qu’elle 
a appris. » En effet, si Léna aura le 
statut de « bizut », l’Australienne est 
une habituée du genre. Il y a moins 
de 6 mois, elle participait à la course 
équivalente dans l’Atlantique, bat-
tant même le précédent record de 
quinze jours. Le duo a pu se for-
mer grâce au père de la jeune fille, 
qui est également le sponsor de sa 
coéquipière : « Après sa course, je lui ai 
demandé plein de conseils et une chose 
en amenant une autre, elle m’a prise 
comme partenaire. »

Pacific rame

Léna aussi a des qualités à revendre. 
Elle pratique déjà la voile et l’aviron 
et peut se targuer d’avoir été plu-
sieurs fois championne de France 
dans ces deux disciplines. «  The 

À seulement 17 ans, l’Orgevalaise Léna Kurbiel participe à la 
World’s Toughest row, une traversée du Pacifique à la rame. 
En duo avec Liz Wardley, une Australienne expérimentée 
dans cette discipline, elles s’élanceront le 8 juin de 
Monterrey afin d’arriver à Hawaï en moins de 50 jours.

Léna Kurbiel et sa coéquipière Liz Wardley vont parcourir 4 500km à la rame 
dans l’espoir de battre le record du monde de 46 jours.
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World’s Thoughest Row allie mes 
deux passions, être sur l’eau et avoir 
des rames. J’ai hâte de commencer  » 
s’enthousiasme l’adolescente. Les 
deux femmes s’entraînent évidem-
ment dur, « plutôt du cardio avec 1 h 
de rameur et du renforcement et gai-
nage pour les épaules et les quadriceps » 
précise l’Orgevalaise. D’ailleurs, 
durant les vacances de Pâques, elles 
sont parties en Angleterre afin de 
valider leur participation. Léna et 
Liz ont dû alors ramer pendant 120 
heures, de jour comme de nuit, et en 
ont profité pour se familiariser avec 
quelques procédures qu’il faudra 
mettre en place le jour J.

Cette minutie dans la préparation 
s’explique facilement. L’équipage 
franco-australien veut tout bon-
nement battre le record du monde 

Pitch Immo  
pense l’immobilier différemment,  

à vos côtés,  
et localement pour être plus 

proche de vos attentes. 

Nous construisons un immobilier 
responsable, humain, intégré 
localement, au service de la ville  
et pensé pour la qualité de vie.

Illustration non contractuelle due à une libre interprétation de l’illustrateur et susceptible de modifications. Concernant la topographie des lieux et les façades des bâtiments, se référer au permis de 
construire de la Résidence Onyx à Saint-Cloud (92). Pitch Immo - 87, rue de Richelieu 75002 Paris - SNC au capital de 75 000 000 €. RCS Paris 422 989715 –  – Novembre 2021
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qui est de 46 jours. « J’ai parlé avec 
d’autres particpants pour qui cela a pris 
plus de 60 jours. Il faut que les condi-
tions soient favorables, explique l’élève 
de terminale, sur la côte californienne 
nous devrons monter vers le nord 
pour récupérer les courants menant à 
Hawaï, mais attention aux vents vio-
lents. » Et après l’effort, il n’y aura pas 
de réconfort pour Léna. À cause de 
sa traversée dans le Pacifique, elle 
devra passer son BAC lors de la ses-
sion de rattrapage en septembre, et il 
y a donc de grandes chances qu’elle 
révise dans l’avion du retour. 

Si vous désirez soutenir Léna 
Kurbiel, une cagnotte participative 
et disponible  : www.gofundme.
com/f/soutenez-lena-pour-la-
worlds-toughest-row. 

À Orgeval, les comités de quartier 
participent à la vie du quartier et à la 
vie communale dans le cadre d’une 
charte et sous l’autorité du conseil 
municipal. Au nombre de 7, ils sont 
informés en priorité des projets qui 
les concernent. La première aura 
lieu 333, rue de Picquenard (chez un 
particulier) le 15 mai à partir de 19 h.

Les prochaines dates sont : le 22 mai 
à 19 h au Centre Technique Munici-
pal, Rond-Point Charles de Gaulle 
pour celui de la Maison Blanche, le 
23 mai à 19 h sous la halle du mar-
ché pour celui du centre-ville, le 29 
mai à 19 h à la Maison Dumesnil, 
415 rue de la Butte pour celui de la 
Chapelle. Pour le Haut Orgeval / 
Les Bouillons, ce sera le 31 mai sur 
site d’Abbecourt, Rue de l’Abbaye, 
Le Tremblay / Les Feugères le 3 
juin au 127 rue des Feugères (chez 
un particulier). Enfin, pour celui 
de Montamets, ce sera le 5 juin à la 
Croisée, 93 rue de la gare. 

 EN BREF
ORGEVAL  

Des comités de 
quartier prévus
À partir de la deuxième semaine 
de mai jusqu’à début juin, la Ville 
organise plusieurs comités de 
quartier afin de faire le point sur 
les différents projets et discuter 
avec ses habitants.
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VILLENNES-SUR-SEINE  
Les travaux des cours d’écoles 
végétalisées démarrent cet été

ROSNY-SUR-SEINE  
Plus de 500 personnes 
pour la « Rue aux enfants »

Courant 2023, des ateliers menés 
par le Conseil en architecture, 
urbanisme et environnement 
(CAUE) des Yvelines avaient 
permis aux élèves des écoles 
Saint-Exupéry et Chèvrefeuilles, 
à Villennes-sur-Seine, de dessi-
ner les contours de leur cour de 
récréation idéale dans un souci de 
végétalisation et de débitumisa-
tion, et ainsi lutter contre les îlots 
de chaleur générés par le béton en 
été. «  Les souhaits des élèves et de 
l ’équipe enseignante ont été entendus 
et, dans la mesure du possible, pris en 

Le temps d’une journée, la rue de 
l’Europe de Rosny-sur-Seine est 
devenue une gigantesque cour de 
récré  : exit la circulation, et place 
aux jeux en plein air et aux activités 
ludiques et sportives. C’est dans le 
cadre de l’appel à projet « Rue aux 
enfants, rue pour tous » que l’événe-
ment a rassemblé pas moins de 500 
personnes dans la bonne humeur, 
entre matchs de foot, fresque par-
ticipative sur le bitume à l’aide de 
craies, ou encore jeux d’adresse et 

Après la phase de concertation avec les élèves et l’équipe 
enseignante, le projet des cours oasis des écoles St Exupéry 
et Chèvrefeuilles de Villennes-sur-Seine entre dans sa phase 
de conception.

La Ville de Rosny-sur-Seine s’est vue décerner le label « Rue 
aux enfants », après une journée festive durant laquelle la 
rue de l’Europe s’est transformée en espace ludique pour les 
enfants et leurs parents, le samedi 4 mai.

compte  », souligne Marie-Agnès 
Bouyssou, adjointe au maire délé-
guée aux Affaires scolaires dans un 
 communiqué.

Les travaux consistant à enlever le 
béton pour installer des espaces à 
végétaliser et un béton perméable 
débuteront cet été, rapporte la 
Ville. Les plantations, quant à elles, 
seront réalisées dans le courant de 
l’automne. «  Un budget d’environ 
400 000 euros est prévu pour ce pro-
jet dans les investissements de l ’année 
2024 » précise la municipalité. 

de construction. À l’issue de la jour-
née, la Ville a reçu le label « Rue aux 
enfants  » des mains de Marianne 
Duffet, directrice de Vivacités Île-
de-France, pour les récompenser 
de leur engagement en faveur de 
l’espace public et du bien-être des 
habitants. Et pour faire d’une pierre 
deux coups, les élus et le conseil 
municipal des enfants ont enchaîné 
avec l’inauguration du nouveau ter-
rain multisports, situé tout près du 
parking Corot. 

Les cours d’école de Villennes-sur-Seine vont s’offrir un lifting cet été.

Une nouvelle édition de cet événement est d’ores et déjà prévue pour l’année 
prochaine.
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ACTUALITÉS
      FAITS DIVERS
  CULTURE
      SPORT

Et profitez d’une visibilité optimale  
auprès d’un large lectorat hebdomadaire.

Contact : pub@lagazette-yvel ines.fr
La Gazette en Yvelines, 9 Rue des Valmonts, 78180 Mantes-la-Ville

La Gazette
en Yvelines

 G
en

 Yvelines

Un village d’animation éphémère 
s’apprête à voir le jour du côté du 
complexe Firmin Riffaud, le samedi 
25 mai de 14 h à 18 h. C’est plus 
précisément au sein de l’espace Ju-
lien Lauprêtre, sur la place Mendès 
France, que se tiendra la 4ème édition 
de « Faites du vert », événement fai-
sant la part belle à l’écologie et au 
développement durable avec des ate-
liers de sensibilisation, des échanges 
avec des bénévoles des associations 
AcclimaTerre et Magnanville Asso-
ciation Jardin et Partage, ou encore 
des marches écologiques.

Plusieurs animations seront même 
proposées aux enfants des écoles 
élémentaires, du 21 au 24 mai, en 
partenariat avec les élèves éco-res-
ponsables du lycée agricole Sully et 
la communauté urbaine GPSEO. 
Le club Ados se mobilise également 
autour de cette animation, en orga-
nisant une opération de nettoyage 
du bois des Terriers. 

MAGNANVILLE  
L’écologie en fête 
au complexe Firmin 
Riffaud
La 4ème édition de « Faites du 
vert » se déroulera à l’espace 
Julien Lauprêtre du complexe 
Firmin Riffaud, le samedi 25 mai 
prochain à Magnanville.

 EN BREF
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MAISONS-LAFFITTE
Ouverte depuis deux mois, 
une pharmacie essuie déjà deux 
tentatives d’effractions
Comme l’indique le Parisien, l’officine d’une 
pharmacienne installée depuis deux mois dans la 
commune de Maisons-Laffitte a été la cible de deux 
tentatives d’effraction. La dernière, le 2 mai.

Le 6 mai, un homme de 50 ans est décédé lors d’une collision 
entre son véhicule utilitaire et un bus sans passagers qui s’est 
déroulée sur la rocade de Limay.

LIMAY 
Accident mortel sur la D 983

Le lundi 6 mai, c’est un accident 
impressionnant qui s’est déroulé 
sur la D983 au niveau de la rocade 
de Limay. D’après Mantes Actu et 
78Actu, un véhicule utilitaire a 
heurté un bus sans passagers aux 
alentours de 20h. 

Le rapport de force entre ces deux 
moyens de locomotion a entraîné 
la mort du conducteur du véhi-
cule utilitaire. Quant au conduc-

teur du bus, il s’en est sorti avec 
quelques égratignures. Selon les 
deux sites d’informations locales, 
les pompiers ont tenté de libérer 
l’homme de 50 ans de sa voiture 
mais celui-ci était déjà décédé 
lorsqu’ils sont parvenus à leurs 
fins. Une enquête a été ouverte 
pour déterminer les causes de 
l’accident. La circulation a été 
coupée pendant plusieurs heures 
dans les deux sens. 

« C’est un métier dans lequel il y a beaucoup de femmes et nous sommes 
souvent seules, déplore la pharmacienne. Nous sommes déjà confrontés à 
l’agressivité de certaines personnes, à des situations compliquées ».

Le barbecue a causé l’intoxication d’une quinzaine de personnes au sein de la 
résidence sociale.

Le chauffeur de bus s’en est sorti avec quelques égratignures, mais pas le 
conducteur du véhicule utilitaire. Les causes de cet accident ayant provoqué 
une coupure de la circulation pendant deux heures sont toujours à déterminer.
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Odélia, propriétaire d’une phar-
macie dans la commune de Mai-
sons-Laffitte est excédée. Comme 
elle l’a confié au Parisien, la trente-
naire originaire du Val-d’Oise avait 
décidé d’acquérir une deuxième 
pharmacie dans la commune yveli-
noise qualifiée de calme. Pourtant, 
en moins de quinze jours, cette 
officine a failli être cambriolée 
deux fois, la  première durant un 
week-end. 

Son rideau de fer a été 
forcé

«  Je n’arrivais pas à ouvrir mon 
rideau de fer, je fais intervenir 
quelqu’un qui m’explique qu’il a été 
forcé. Il voulait casser le rouleau pour 
le relever  » confie-t-elle à l’heb-
domadaire d’informations régio-
nales. La pharmacienne se déplace 
tout de même au commissariat 
d’Houilles afin de déposer une 
plainte. Puis rebelotte après la fête 
du travail alors qu’elle effectuait 

une garde de nuit  : « Je suis partie 
à 1 h du matin et ils ont vraiment 
guetté mon départ avant de tenter 
de rentrer. La vidéosurveillance le 
montre bien. »

Toutefois, les policiers trouvent le 
temps d’intervenir et attrapent les 
trois mineurs isolés responsables 
de cet acte. Depuis la trentenaire 
va mettre en place un système de 
garde de nuit mais elle ne se sent 

plus en confiance dans sa propre 
officine. « C’est un métier dans lequel 
il y a beaucoup de femmes et nous 
sommes souvent seules, déplore-t-
elle. Nous sommes déjà confrontés à 
l ’agressivité de certaines personnes, 
à des situations compliquées. Je pense 
également à ma collègue. Je ne vou-
drais pas qu’il lui arrive quelque 
chose.  » Quant aux cambrioleurs, 
les forces de l’Ordre ont dû les 
relâcher du fait de leur situation. 

À Triel-sur-Seine, le 8 mai dans une résidence sociale Emmaüs, 
quatre personnes ont fini intoxiquées au monoxyde de carbone. 
La cause : avoir démarré un barbecue dans un appartement. 
Deux d’entre elles sont en surveillance.

TRIEL-SUR-SEINE
Ils allument un barbecue dans leur appartement 
et finissent intoxiqués

Avis à la population  : un bar-
becue se fait exclusivement en 
extérieur. Car comme l’indique 
78Actu, quatre personnes – deux 
hommes et deux femmes – ont été 
conduites aux hôpitaux de Meu-
lan-les Mureaux et de Garches 
(Hauts-de-Seine) le 8 mai à cause 
d’une intoxication liée aux vapeurs 
de monoxyde de carbone. En ef-
fet, celles-ci avaient démarré un 
barbecue dans un appartement 
situé dans une résidence sociale 
 Emmaüs à Triel-sur-Seine.

Comme l’a indiqué le Centre opé-
rationnel départemental d’incen-
die et de secours des Yvelines au 
site internet d’informations lo-
cales, les deux hommes sont moins 
gravement atteints par rapport aux 
deux femmes, qui elles étaient ina-
nimées lors de l’arrivée des secours. 
Par ailleurs, ce n’était pas les seules 
victimes puisqu’une quinzaine de 
personnes ont été prises en charge 
par les secours. 

Dans un quartier de Mantes-la-Ville, un sexagénaire alcoolisé 
a menacé son voisin avec un arme le 9 mai. Celui-ci lui 
reprochait d’être trop bruyant.

MANTES-LA-VILLE
Conflit de voisinage sous couvert 
de menace avec une arme

Nos chers voisins. Le 9 mai aux 
alentours de 19 h, un habitant 
d’une petite zone pavillonnaire 
située au Sud de Mantes-la-Ville 
a prévenu la police locale car son 
voisin l’a menacé avec une arme. 
Et encore, d’après le Parisien, c’est 
plus que menacé. Cet homme 
de 76 ans complètement en état 
d’ébriété a décidé de vider le char-
geur plein d’un pistolet à grenaille. 
Après avoir réalisé son geste, il est 
retourné tranquillement chez lui.

Celui-ci s’est alors expliqué aux 
forces de l’ordre. S’il a décidé d’ou-
vrir le feu, c’est parce que la mu-
sique écoutée par son voisin était 
trop forte et menaçait sa quiétude. 
Selon le quotidien d’informations 
régionales, les fonctionnaires de 
police ont décidé de l’interpeller 
puis de le placer en garde à vue. 
Sinon, la concertation et la dis-
cussion peuvent également être de 
bonnes techniques pour résoudre 
des  problèmes. 

Aux forces de l’ordre, le sexagenaire explique que s’il a décidé d’ouvrir le feu, 
c’est parce que la musique écoutée par son voisin était trop forte et menaçait 
sa quiétude. En réponse, il a été placé en garde à vue.
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 MAXIME MOERLAND

FOOTBALL
Fanswaves, une seule 
application pour réunir les 
supporters de ballon rond
Boubou Camara, originaire du Val-Fourré, et son acolyte 
Fabien Selles, ont développé avec l’aide de deux autres 
personnes, Fanswaves. Cette application permettra aux 
fans de football d’organiser leur déplacement pour voir 
un match, et cela, qu’importe le lieu.

Le joueur du FC Rouen Lamine 
Sy, auteur d’une belle saison du 
haut de ses 21 ans, a été sacré 
révélation de la saison lors de 
la cérémonie des Trophées du 
National qui s’est déroulée le 
samedi 11 mai.

Du 11 au 12 mai dernier, 200 jeunes venus des 4 coins de 
l’Europe ont défendu les couleurs de leur pays lors d’épreuves 
sportives à Epône. À l’arrivée, c’est l’équipe d’Halluin (Nord) 
qui repart vainqueur de cette 1ère édition.

FOOTBALL 
National : un 
Muriautin sacré 
révélation de la 
saison

MULTISPORTS 
Epône a organisé ses 1ères 
Eurolympiades de la jeunesse

Une belle distinction pour un 
joueur prometteur. Le natif des 
Mureaux Lamine Sy a été ré-
compensé par ses pairs, samedi 
dernier, en étant sacré révélation 
de la saison lors des Trophées 
du National, qui récompensait 
les meilleurs joueurs de l’exercice 
2023/2024.

Le joueur du FC Rouen (prêté 
par le SM Caen) a coiffé au po-
teau deux autres talents du cham-
pionnat : Diawoye Diarra (Mari-
gnane-Gignac-Côte Bleue FC) et 
Ygo Raghouber (Le Mans FC). 
Lamine Sy a en effet été l’auteur 
d’une saison remarquée, avec 31 
matchs joués dont 29 titularisa-
tions, 3 buts et 2 passes décisives. 
Le latéral droit reviendra du côté 
du club normand la saison pro-
chaine pour tenter de s’imposer 
en Ligue 2. 

La ville d’Epône est devenue la 
capitale du multiculturalisme euro-
péen le temps d’un week-end. 200 
jeunes de 14 à 18 ans et venus de 
communes françaises et euro-
péennes ont participé à la première 
édition des Eurolympiades de la 
jeunesse, en représentant leur pays 
à travers différentes épreuves spor-
tives, le tout dans une ambiance 
festive et conviviale. 

Au terme des différents défis 
d’agilité, de vitesse et de cohésion 
d’équipe qui ont animé le stade de 
l’Aulne devant de nombreux spec-
tateurs epônois, c’est la commune 
d’Halluin (Nord) qui est repartie 
vainqueur d’Epône devant Kocevje 
(Slovénie), Rafelguaraf (Espagne), 
Prokulpje (Serbie), ou encore les 
voisines  Aubergenville et, donc, 
Epône. 

Fabien Selles et Boubou Camara veulent permettre aux groundhoppers de réserver 
leurs voyages pour assister à des stades de football en un seul clic. 
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Parmi les fans de ballon rond, il y 
a les irréductibles. Ils se nomment 
les «  groundhoppers  » et bien qu’ils 
aient sûrement un club de cœur, leur 
dada est de parcourir le globe afin de 
trouver LE stade. Des applications 
existent déjà pour répertorier les 
enceintes visitées, mais aucune pour 
organiser le fameux voyage. « C’est là 
où tout le monde se décourage, car entre 
les réservations des billets d’avion, les 
hôtels… cela représente une logistique 
assez démentielle  » explique Fabien 
Selles. Lui et son acolyte Boubou 
Camara, originaire du quartier du 
Val Fourré de Mantes-la-Jolie, se 
sont lancés dans une grande aven-
ture. Entre deux missions de consul-
ting, les deux hommes – également 
épaulés par Aly Gueye et Idir Nait 
Ali – qui se sont connus sur les bancs 
de la fac de Cergy au début des an-
nées 2000, peaufinent Fanswaves. 
Cette application, déjà opération-
nelle et disponible sur toutes les pla-

teformes de téléchargement mobile, 
permet donc aux «  groundhoppers  » 
d’avoir toutes les informations réu-
nies sur un seul écran. « Nous avons 
ensuite des liens d’affiliation qui per-
mettent de nous rémunérer » explique 
Boubou.

Ce projet n’emballe pas qu’eux 
puisqu’ils faisaient partie de la délé-
gation française lors de CES de Las 
Vegas (États-Unis), la grande messe 
de la high-tech, en 2023 et aussi en 

2024. « C’est quelque chose d’incroyable 
car la première fois que j’y avais mis les 
pieds c’était en 2010. J’ai vu des trucs 
qui ne sont toujours pas sortis dans le 
commerce  » se remémore Fabien. 
Cela leur a aussi permis de faire de 
belles rencontres, comme Thierry 
Daupin, un Nîmois qui tente d’im-
planter le rugby au pays de l’oncle 
Sam. Et avec le concours d’autres 
connaissances, voilà nos deux com-
pères qui taillent le bout de gras à 
des dirigeants célèbres du football 

La sélection U23 d’Indonésie a utilisé les installations du 
stade Léo Lagrange de Poissy, du 6 au 8 mai, pour s’entraîner 
avant son match qualificatif pour les Jeux Olympiques… qu’ils 
ont perdu face à la Guinée, le jeudi 9 mai à Clairefontaine. 

FOOTBALL
JO : la sélection indonésienne 
s’est entraînée à Poissy

La Ville de Poissy peut accueillir des délégations olympiques pour les 
prochains JO de Paris dans le cadre du label « Terres de jeux ». 

L’événement était notamment organisé dans le cadre des « liens d’amitié et 
d’échanges culturels » qui lient la ville d’Epône à la commune serbe de Prokulpje.
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Pendant 3 jours, les 6, 7 et 8 mai 
dernier, l’équipe U23 indonésienne 
a préparé son match qualificatif 
pour les Jeux Olympiques du côté 
de Poissy, plus précisément au 
stade Léo Lagrange. Les jeunes 
Indonésiens avaient en ligne de 
mire leur rencontre du 9 mai, à 
Clairefontaine, face à la Guinée 
avec à la clé, une qualification pour 
le tournoi de football des Jeux 
Olympiques, et une place dans le 
groupe de l’Equipe de France.

Un après-match  
entâché

Mais c’est finalement la sélection 
guinéenne qui s’est imposée dans 
ce match couperet, sur le score de 
1 but à 0. L’après-match a d’ail-
leurs été entâché d’événements 
peu glorieux pour l’Indonésie  : la 
Fédération Guinéenne de Football 
(FGF) a essuyé de nombreux com-
mentaires à caractère raciste sur les 
réseaux sociaux après la rencontre, 
comme indiqué par l’instance dans 
un communiqué. De son côté, la 
fédération indonésienne a pré-
senté ses excuses et a condamné 
les propos tenus par ces quelques 
« supporters » mal intentionnés. 

français comme Bernard Caïazzo, 
co-président de l’AS Saint-Étienne. 
« Pour nous petit pèlerins qui sommes 
dans notre coin, c’est un véritable rêve 
éveillé de voir que beaucoup de per-
sonnes veulent accompagner notre 
révolution » s’exclame l’ex-Mantais.

Pour le moment, chacun des fonda-
teurs de Fanswaves le finance avec 
ses fonds propres. « Nous recherchons 
des investisseurs pour faire évoluer ra-
pidement le produit », détaille Fabien, 
«  les banques trouvent notre projet 
viable mais comme nous n’avons fait 
aucune levée de fonds, elles restent très 
frileuses », déplore Boubou. Cela leur 
a tout de même permis d’avoir une 
application fonctionnelle qui assure 
l’essentiel, même si de nombreuses 
idées fourmillent dans leurs têtes. 
L’un et l’autre voient Fanswaves 
comme un futur réseau social qui 
permettra aux «  groundhoppers  » 
d’échanger rapidement. Et surtout 
d’avoir une marketplace où tous les 
éléments seraient ajoutés au panier 
de l’utilisateur. « Cela devrait arriver 
pour la fin d’année » précise Boubou. 
Par ailleurs, ils essaient de nouer des 
partenariats – comme avec le Los 
Angeles FC, future équipe d’Olivier 
Giroud qui compte déjà Hugo Llo-
ris dans ses rangs – et ne se fixent 
plus aucune limite. 

 AURELIEN BAYARD



Votre eau mérite  nos  
meilleures ressources
Toujours à vos côtés, que ce soit sur le terrain, dans nos 
agences ou en télétravail, les équipes Veolia sont mobilisées 
au quotidien pour assurer vos #ServicesEssentiels.
Pourquoi ? Parce que l’#EauPotable et l’#Assainissement 
sont vitaux. Et que nous servons un Français sur trois.  
Tout simplement.

Ressourcer le monde
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 LA REDACTION

POISSY
Le cinéma vu à travers 
l’objectif de Franck Stromme
Photographe aux 1001 vies, Franck Stromme est mis à 
l’honneur lors de l’exposition « Poissy fait son festival ». 
Du 11 au 26 mai, ses clichés sur les stars du cinéma 
seront visibles sur le parvis de l’hôtel de ville, au cinéma 
UGC ainsi qu’à la médiathèque, avec un focus sur son 
ami Henri Alekan.

MANTES-LA-VILLE 
Les quartiers en fête le 25 mai

EPONE
Un concert « 100 % Goldman »

Avis aux habitants des quartiers des 
Merisiers, Plaisances et Bel-Air à 
Mantes-la-Ville : une nouvelle édi-
tion des Quartiers en fête sera orga-
nisée le samedi 25 mai prochain, 
à partir de 13 h au sein de la rue 
Louise Michel. 

Au programme, des animations 
gratuites avec une kermesse, des 

Ils ont Goldman dans le cœur et 
dans la peau. Le groupe « En pas-
sant », qui interprète des reprises de 
chansons de Jean-Jacques Gold-
man depuis 2014, sera à Epône le 
dimanche 2 juin, à partir de 19 h au 
parc du Château, pour un concert 
qui rendra hommage au chanteur 
et à la grande période pop-rock 
française des années 80-90. Chris-

jeux pour les enfants, des structures 
gonflables ou encore des animations 
musicales. 

Il sera également possible de se res-
taurer sur place lors de cet événe-
ment gratuit et ouvert à tous. Pour 
plus d’informations au sujet des 
Quartiers en fête, contactez le CVS 
Augustin Serre au 01 30 98 45 46. 

tophe Nègre, Jean Claude Givone, 
Jeff Gautier (anciens musiciens de 
Jean-Jacques Goldman), accom-
pagnés de Maxence Crouzard, 
Olivier Gann et Daniel Clifford 
proposeront deux heures de show 
lors de ce concert entièrement gra-
tuit. La restauration sur place sera 
assurée par le Club des Partenaires 
Epônois. 

Une exposition sur Franck Stromme, consacrée à ses photos sur le cinéma, 
a lieu à Poissy du 11 au 26 mai.
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C’est une balade que propose 
l’exposition «  Poissy fait son fes-
tival  » - qui se déroule du 11 au 
26 mai - pour mettre en valeur un 
«  enfant  » de la cité Saint-Louis. 
Pour contempler les 70 clichés de 
Franck Stromme - minutieuse-
ment choisis par Michaëlle Dioni 
afin de «  dépoussiérer des vieilles 
photos » - il faudra tour à tour aller 
sur la place de la République, au 
cinéma UGC et à la médiathèque 
Christine-de-Pizan. 

«  C’est un vrai trip d’être affiché 
dans ma ville car elle a toujours été 
mon point de ralliement  » confie 
l’homme d’une soixantaine d’an-
nées. En effet, en plus des stars de 
cinéma, il a accompagné celles du 
rock durant leurs tournées, puis 
s’est mué en reporter de guerre 
«  lorsqu’elles n’avaient plus rien à 
me raconter de nouveau », arpentant 
ainsi la Bosnie, le Kosovo ou bien 
le Liban.

Malgré les horreurs vues, le pho-
tographe a conservé son sens de 
l’humour. Il assure par exemple 
n’immortaliser et capturer à tra-
vers l’objectif que des personnes 

qu’il apprécie. Car dans le cas 
contraire, Franck le faisait très bien 
savoir.  « On m’a envoyé au rassem-
blement de la Jeanne d’Arc organisé 
par le Front National, explique-t-il 
de sa voix rocailleuse, j’ai pris un 
cliché tout con et je l ’ai envoyé à ma 
rédaction pour prouver que j’y étais 
bien allé. » 

Les curieux pourront donc s’émer-
veiller devant Catherine Deneuve 
avec en écho sa fille, Chiara Mas-
troianni, juste de l’autre côté du 
pilône, ou des stars hollywoo-

diennes comme Robert de Niro 
ou Robin Williams. L’occasion de 
confier une anecdote lorsque le 
Pisciacais passe devant son cliché. 
La tête d’affiche de Good Morning 
Vietnam ou du Cercle des poètes dis-
parus faisait embaucher des sans-
domicile fixes durant le temps de 
tournage. Pour obtenir d’autres pé-
ripéties, il faudra contacter l’artiste 
lui-même : « Je n’ai aucun problème 
à prendre du temps pour les partager ».

Puisque le 7ème art fait partie 
 intégrante de sa vie, une projection 

Le vendredi 24 et samedi 25 mai, le stade nautique Didier 
Simond accueillera le festival Sixième Monde et ses 
spectacles, concerts et activités culturelles et sportives.

MANTES-LA-JOLIE
Le sport se mêle à la culture pour un 
festival Sixième Monde spécial JO

Après une journée destinée aux jeunes mantais, le samedi 25 mai permettra 
aux habitants de découvrir l’éco-village sport et culture.
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Ce sont pas moins de 2200 éco-
liers qui vont parader entre le 
stade Jean-Paul David et le stade 

de la cérémonie d’ouverture du 
festival de Cannes suivie du der-
nier film de Quentin Dupieux, Le 
deuxième acte, a eu lieu le 14 mai au 
cinéma UGC de Poissy. « Cela va-
lait toutes les montées et les descentes 
de marches que j’ai pu réaliser dans 
ma carrière » confie Franck. 

« Cela vaudra toutes les 
marches du festival de 

Cannes »

L’émotion dans ses mots est pal-
pable, comme lorsqu’il évoque 
«  Riton  », le surnom affectif de 
son ami Henri Alekan, qualifié 
de maître de la lumière par ses 
pairs. Poissy avait même permis 
aux deux hommes de briser la 
glace puisqu’Alekan avait réalisé 
un documentaire sur les usines 
Ford pisciacaises. Celui-ci fut 
chef opérateur sur le chef d’œuvre 
Les Ailes du Désir de Wim Wen-
ders, lui conférant ainsi sa pho-
tographie exceptionnelle. Le 
réalisateur allemand en avait alors 
profité pour nommer le cirque – 
l’un des lieux centraux du long- 
métrage – « Alekan ».

Alors que «  son  » exposition tou-
chera à sa fin, Franck invite éga-
lement les amateurs de photos au 
Parcours d’Ateliers d’Artistes de 
Poissy (PAAP) les 25 et 26 mai. 
Au 5, rue des Sapins, il exposera 
des tirages sur des stars du rock. 
«  Et à la fin je brûlerai tout pour 
conserver l ’esprit du rock’n’roll ! » 

Les élèves du Poissy Dance 
Center proposeront un show 
autour du roi de la pop en guise 
de spectacle de fin d’année, lors 
de deux représentations les 8 et 
9 juin au forum Armand Peugeot.

150 Pisciacaises et Pisciacais sur 
scène pour rendre hommage au 
King of pop  : voilà ce qui attend 
les spectateurs du forum Armand 
Peugeot le week-end des 8 et 9 
juin à Poissy. L’école Poissy Dance 
Center a choisi de proposer, pour 
son spectacle de fin d’année, un 
hommage à Michael Jackson bap-
tisé « Génération Jackson », à l’occa-
sion des 15 ans de sa disparition et 
de la future sortie du biopic sur la 
vie du chanteur.

Ce grand spectacle se targue même 
de compter dans ses rangs un mu-
sicien professionnel, des surprises 
mais aussi le sosie français officiel 
de l’artiste, Ben Jack’son. Atten-
tion car la première représentation, 
prévue le samedi soir à 20 h 30 
affiche presque complet pour le 
spectacle assuré par les élèves pis-
ciacais. Celui du dimanche 9 juin 
mettra à l’honneur les danseurs et 
danseuses de Villennes-sur-Seine. 
Les tarifs s’élèvent à 16 euros pour 
le grand public, 11  euros pour 
les 4-11 ans, et gratuit pour les 
moins de 4 ans. Pour prendre votre 
place, rendez-vous sur le site de la 
 municipalité (ville-poissy.fr). 

POISSY
L’école de danse 
va rendre hommage 
à Michael Jackson

nautique Didier Simond, théâtre 
du festival Sixième Monde, le ven-
dredi 24 mai prochain. Accompa-

gnés en musique par une batucada, 
et grimés avec des costumes faits 
de papier recyclé de la couleur 
d’un des anneaux olympiques, ils 
représenteront à travers leur per-
formance les 3 thèmes du festival : 
la culture, le sport et l’écologie.

Deux concerts prévus

Après cette journée destinée aux 
jeunes mantais, le samedi 25 mai 
permettra aux habitants de décou-
vrir des spectacles, de la musique 
et des activités culturelles et spor-
tives au sein de l’éco-village sport 
et culture, toujours au stade nau-
tique Didier Simond. Le soir, deux 
concerts sont prévus  : le premier 
par la Kumbia Boruka, qui fera 
résonner ses sonorités afro-ca-
raïbéennes à 19 h 30, avant un 
spectacle de jonglerie de Jeremy 
L’artiste, et une performance du 
groupe hip-hop ASM (A State of 
Mind) qui promet d’enflammer le 
public de 21 h à 22 h 15. 

 AURELIEN BAYARD
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REPORTAGE
Chloé Sanz : Porte-étendard de l’Engagement 
Jeune à Beynes
Réélue en février au poste de présidente du Conseil 
Municipal des Jeunes de Beynes, LFM Radio a eu la 
chance d’accueillir Chloé Sanz.

Le jeune artiste originaire de Seine-Saint-Denis sort en 
streaming une nouvelle série de freestyles, et prépare la suite 
de sa carrière. 

LEVEL UP
Bienvenue à « Monkeyland » 
avec le rappeur Boniiface

Pour certains, la fibre du bien agir 
et rendre la vie de leur commune 
meilleure est une chose qui les 
touche dès le plus jeune âge. C’est 
le cas de Chloé Sanz, l’actuelle 
présidente du conseil municipal 
des jeunes de Beynes. Alors qu’elle 
est tout juste en 4ème, la Beynoise 
a décidé d’agir pour rendre sa ville 
plus attractive auprès des jeunes. 

Concrètement, qu’est-ce que le 
conseil municipal pour jeunes  ? 

Originaire de Bondy (Seine-Saint-
Denis), le jeune rappeur Bonii-
face nous livre une déferlante de 
mélodies et de textes poignants. 
Bercé par la musique depuis son 
plus jeune âge entre Ndombolo en 
passant par la Rumba, ses rythmes 
faisant la renommée de ses deux 
pays d’origines la République Dé-
mocratique du Congo et l’Angola. 
De manager à artiste il n’y a qu’un 
pas et Boniiface le sait mieux que 
personne.

Aujourd’hui cette nouvelle pépite 
du rap game français vous em-
barque à bord de son vaisseau, tout 
droit direction « Monkeyland » avec 
cette série de freestyles qu’il a com-Comme son nom l’indique, ce der-

nier a les mêmes fonctions qu’un 
conseil municipal, sauf qu’ici ce 
sont les enfants et adolescents élus 
qui réfléchissent, s’organisent et 
votent pour des projets permettant 
d’améliorer la place des jeunes de 
la commune tout en œuvrant pour 
des thématiques telles que l’envi-
ronnement ou la sécurité.

En tant que présidente, Chloé a 
pour mission d’être présente aux 

mencé il y a maintenant 3 ans. Ils 
sont d’ailleurs tous disponibles sur 
toutes les plateformes de  streaming.

Restez bien à l’affût, puisque 2024 
s’annonce remplie en surprises, 
entre nouvelle sortie de single dif-
férentes dates de shows et des fea-
turing, ce jeune rappeur n’est pas 
prêt de s’arrêter en si bon chemin. 
Pour suivre toute son actualité il 
vous suffira simplement de le suivre 
sur son instagram @boniiface_ ! 

En tant que présidente, Chloé a pour mission d’être présente aux différentes 
commémorations, à la fête de la ville, à la chasse aux œufs de Pâques ou 
encore de venir en aide à l’antenne locale des Restos du Cœur.

Boniiface dans les locaux de LFM Radio.
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L'actualité locale de la 
vallée de Seine, de Rosny-

sur-Seine à Achères en 
passant par chez vous ! 

 
 Vous avez une information à nous 

transmettre ?  
Un évènement à annoncer ?  

Des précisions à nous apporter ?  
Un commentaire à faire ?  
Contactez la rédaction !  
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différentes commémorations, à 
la fête de la ville, à la chasse aux 
œufs de Pâques ou encore de 
venir en aide à l’antenne locale 
des Restos du Cœur. Deux pro-
jets lui tiennent particulièrement 
à cœur pour son mandat  : déve-
lopper les  transports et installer 
un skatepark. 

S’investir davantage 
dans la vie locale

Par ailleurs, elle enjoint les per-
sonnes de son âge à s’investir da-
vantage dans la vie locale de leur 
ville  : « Cela nous fait découvrir de 
nouveaux domaines et ça nous per-
met de changer les choses qui ne nous 
plaisent pas dans notre ville afin de 
les rendre meilleures ».

Pour Chloé maintenant, elle a 
jusqu’en 2026, date de la fin de 
son mandat, pour proposer de 
nouveaux projets ayant pour but 
d’améliorer le quotidien des jeunes 
de sa commune. 

Retrouvez toute l’actualité des 
Yvelines sur LFM 95.5 et sur lfm-
radio.com.

Level Up, présenté par Popo, tous 
les jours de 16 h 30 à 19 h 30 sur le 
95.5FM. L’interview est à retrouver 
dans son intégralité sur le site inter-
net www.lfm-radio.com.
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